
“Fraternidade e Educação” 

Coloque no papel seu plano de trabalho para 
2023.
Objetivo: No final do período você poder 
comparar plano/realizações. Jornal O Porto.
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O prefeito Júlio César, junto com a vice-prefeita Fabiana, 
secretários e vereadores entregaram para a Secretaria de 
Obras um caminhão comboio no valor de R$ 584.500,00 

reais, emenda essa do deputado federal Juarez Costa e um 
caminhão para a Secretaria de Urbanismo no valor de R$ 

435.000,00 reais com recurso próprio. 
O prefeito Júlio César, parabenizou a equipe que deu 
andamento ao processo de compra dos caminhões e afirmou 
que os veículos vão contribuir com os trabalhos que já são 
realizados na cidade e nas estradas. “Quero agradecer toda 
equipe da prefeitura municipal, desde os que realizam o 
processo de compra, até a equipe do urbanismo e Obras que 
vem desenvolvendo um bom trabalho. Quando trabalhamos 
juntos quem ganha é o município e a população, quero 
agradecer o apoio do Câmara Municipal de Vereadores, o 
Deputado Federal Juarez Costa e o nosso Governador Mauro 
Mendes”. Diz o prefeito.
A vice-prefeita Fabiana Pessoa, agradeceu o empenho do 
prefeito, que vem se dedicando na busca de recursos para o 
município. “Quero agradecer o prefeito Júlio pela dedicação, 
que ele está tendo com nosso município, sei que seu trabalho é 
sério na busca de melhorias para Apiacás, tenho que agradecer 
também a grande parceria que temos com os nossos 
vereadores, pois os mesmos estão sempre apoiando nossas 
ações. Não posso deixar de parabenizar os nossos servidores, 
esses sim fazem a diferença na nossa gestão. A todos meu 
muito obrigada”. Afirma a vice-prefeita.
O presidente da Câmara Municipal, Valdomiro Bernardes, 
esteve junto com a vereador Vilceles e Caroline na entrega dos 
caminhões, e falou sobre a importância do Legislativo e 
Executivo trabalharem juntos. “Quando trabalhamos juntos 
quem ganha é Apiacás, por isso cada conquista da gestão 
municipal é nossa da Câmara também, que votamos 
aprovamos e apoiamos as ações que vem para trazer 
desenvolvimento para nosso município”. Ressalta o presidente 
da Câmara.

Assessoria de imprensa Driely Melo (07-08-23)

Prefeitura de Apiacás entrega caminhões 
para as Secretarias de Obras e Urbanismo

Governo federal, dia 11/08/23, no Rio 
Janeiro, em sintonia com governadores, 
prefeitos /Orçamento da União - lançou 
um um novo PAC "Programa de 
Aceleração do Crescimento". 

Agora é torcer que esse PAC dê certo - 
que a percentagem de atingir as metas 
sejam reais, porque no passado os dois 
PAC lançados atingiram só 9%(Governo 
L u l a )  e  2 6 %  ( g o v e r n o  D i l m a ) 
respectivamente(conforme anunciou 
alguns órgãos de imprensa nacional. 
Jornal O Porto.
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